



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16849

08/09/2017

46224

AUTOR/A: SALVADOR ARMENDÁRIZ, Carlos Casimiro (GMX); ALLI MARTÍNEZ, Íñigo Jesús (GMX)

RESPUESTA:

El Gobierno ha iniciado los contactos, a través del Ministerio de Fomento, con el Gobierno del País Vasco y el Gobierno de Navarra para determinar la solución óptima para la conexión de Pamplona con la Nueva Red Ferroviaria del País Vasco, pero aún no se ha alcanzado un consenso al respecto.

En cualquier caso, se trabaja con el objetivo de cumplir los plazos comprometidos.

En este sentido, el Ministro de Fomento respondió el pasado 27 de septiembre de 2017 a una pregunta oral ante el Pleno del Congreso de los Diputados sobre el mismo asunto (nº de expediente 180/343).

Madrid, 14 de noviembre de 2017